



10 Pièces

406 m²

Réf. V0044PA0

2 105 000 €

L Isle Adam

Maison à vendre (95290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas des rives de l'Oise, dans une rue prisée proche du centre-ville de L'Isle-Adam, découvrez cette élégante maison de maître de 425 m². Nichée sur un magnifique parc arboré de 6412 m², cette demeure, aménagée sur 4 niveaux, vous accueille dès son entrée par une cour charmante. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée, une cave à vin, ainsi qu'un logement indépendant comprenant une cuisine d'appoint, une salle d'eau et une pièce de vie. Le premier étage s'ouvre sur un palier desservant une vaste pièce de vie traversante, une salle à manger, une cuisine indépendante avec accès à une ...

A stone's throw from the banks of the river Oise, in a sought-after street close to the center of L'Isle-Adam, discover this elegant 425 m² mansion. Nestled in a magnificent 6412 m² wooded park, this 4-story residence welcomes you with a charming courtyard. On the first floor you'll find an entrance hall, a wine cellar and an independent apartment consisting of a dining kitchen, a shower room and a living room. On the second floor there is a landing leading to a large living room, a dining room, a separate kitchen with access to a terrace and a large study with views to both sides of the ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

